



CONSTRUCTION & INVESTMENT  
*Empowering The Future*

## PRESS RELEASE

### Laksanakan Program CSR/TJSL PTPP Mendukung Program Air Bersih di Kupang NTT

**Jakarta, 10 Oktober 2024** - PT PP (Persero) Tbk sebagai salah satu BUMN Konstruksi dan Investasi di Indonesia ("PTPP") memberikan bantuan berupa pembuatan sumur bor dan *reservoir* air bersih untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari sumber daya air warga desa Oelpuah di kecamatan Kupang Tengah, Kabupaten Kupang, Provinsi Nusa Tenggara Timur. Bantuan ini direalisasikan oleh PTPP sebagai salah satu inisiatif Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) yang disesuaikan dengan perkembangan dan kebutuhan masyarakat. Pembuatan sumur bor dan *reservoir* air bersih sebagai program air bersih ini dimulai sejak bulan Agustus 2024 bersamaan dengan HUT PTPP ke 71.

Desa Oelpuah yang berlokasi di Kupang Tengah, Kabupaten Kupang, Provinsi Nusa Tenggara Timur ini secara demografi adalah desa yang memiliki 5 dusun, yang terdiri dari 1.696 jumlah jiwa, 411 KK, dan 13 RT. Sebelum adanya program air bersih ini, warga desa sangat kesulitan dalam mendapatkan air bersih terutama pada saat musim kemarau tiba. Beberapa warga masih mengandalkan air tadah hujan, bahkan beberapa warga mengais sungai yang kering untuk mendapatkan air bersih. Karena kebutuhan sumber daya air yang tinggi, warga desa Oelpuah membeli air yang dikirimkan melalui mobil tanki seharga Rp 150 ribu/mobil. Melihat kondisi tersebut PTPP berinisiasi cepat dalam memberikan bantuan program air bersih berupa pembuatan sumur dan *reservoir* air bersih yang memiliki kapasitas 31.416 Liter untuk mencukupi kebutuhan warga desa Oelpuah.

Pada tanggal 5 Oktober 2024, pembuatan sumur bor dan *reservoir* air bersih di desa Oelpuah selesai dan dapat dimanfaatkan oleh seluruh warga desa. Pada kesempatan ini, kepala desa dan seluruh warga sangat berterima kasih dan memberikan apresiasi kepada PTPP untuk program air bersih yang telah tuntas

dibangun dan sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat di daerah terpencil. "Terima kasih banyak kepada PTPP dan Tim TJSL PTPP yang telah menyelesaikan program air bersih di desa Oelpuah, dimana pembuatan sumur bor dan *reservoir* air bersih ini sangat berguna bagi kehidupan masyarakat. Saat ini, warga desa Oelpuah sudah dapat mengambil air secara langsung dari sumber mata air tersebut dan kedepannya kami warga desa Oelpuah akan memanfaatkan sebaik-baiknya untuk kebutuhan air bagi kehidupan sehari-hari," ucap Kepala Desa Oelpuah.

"PTPP sebagai salah satu perusahaan BUMN di Indonesia mempunyai kewajiban untuk mendukung pemerintah dalam mewujudkan kesejahteraan seluruh masyarakat Indonesia. Program TJSL air bersih untuk warga Desa Oelpuah ini adalah peran aktif, bentuk nyata, serta komitmen perusahaan untuk dapat terus meningkatkan akses dalam rangka pemerataan kebutuhan masyarakat Indonesia terutama pada daerah-daerah yang membutuhkan. Tentunya program lainnya akan terus kami gerakkan agar seluruh elemen masyarakat dapat tersentuh oleh kehadiran kami melalui kegiatan TJSL/CSR dari kami," ucap Joko.

**--SELESAI--**

### **Sekilas Mengenai PT PP (Persero) Tbk**

PT PP (Persero) Tbk (kode emiten: PTPP) merupakan salah satu perusahaan konstruksi dan terkemuka di Indonesia yang berdiri sejak tahun 1953. Saat ini, PTPP memiliki 7 (tujuh) lini bisnis yang terintegrasi mulai dari *Upstream*, *Middlestream* sampai dengan *Downstream*, yang meliputi: Energi, Properti, Infrastruktur, Jasa Konstruksi, *Engineering, Procurement and Construction* (EPC), Peralatan Berat dan Pracetak. PTPP memiliki jejak rekam yang solid dan berhasil memenangkan penghargaan atas proyek-proyek konstruksi Pelabuhan, Pembangkit Listrik, Airport, Bendungan, dan Gedung di Indonesia. PTPP merupakan pionir untuk konsep *Eco-Friendly Green Building* di Indonesia yang telah memenangkan beberapa penghargaan lokal dan internasional atas hasil karyanya. PTPP mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 9 Februari 2010, dengan kepemilikan publik sebesar 49%. Pada tahun 2015, PTPP mencatatkan saham entitas anak PT PP Properti Tbk (kode emiten: PPRO) di Bursa Efek Indonesia sebanyak 35%. Untuk mendukung pertumbuhan yang berkelanjutan di masa depan, PTPP berekspansi di sektor Energi dan Infrastruktur di tahun 2016. Pada tahun 2017, entitas anak yang bergerak sebagai kontraktor berbasis peralatan berat PT PP Presisi Tbk (kode emiten: PPRE) melantai di Bursa Efek Indonesia dengan melepas 23% saham ke publik. Untuk menghadapi era Industry 4.0, PTPP melakukan strategi operasional *excellence* dengan menerapkan sistem informasi yang handal, yaitu ERP sebagai enterprise system utama yang didukung berbagai aplikasi penunjang operasional dalam menjawab tantangan dan kebutuhan perusahaan kedepan. PTPP juga menerapkan penggunaan *Building Information Modeling* (BIM) serta penguasaan teknologi baru lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kecepatan, akurasi dan efisiensi serta menjadi perusahaan yang unggul serta *excellence*.

**Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:**

**Joko Raharjo**  
**Sekretaris Perusahaan**  
**PT PP (Persero) Tbk**  
**Tel : 021 – 877 84137**